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令和６年１１月定例教育委員会会議録 

 

１ 日 時 

  令和６年１１月２８日（木）午後３時００分から午後３時１５分まで 

 

２ 場 所 

  唐津市役所 大手口別館６階 会議室 

 

３ 出席者 

 (1) 教育長 

   栗原宣康 

 (2) 教育委員 

   宮﨑美和、篠原智文、佐伯玄一郎 

 (3) 事務局 

教育部長 中山誠、教育副部長兼教育企画課長 牟田茂典、教育副部長兼近

代図書館長 白水哲也、教育総務課長 森德雄、学校教育課長 栗本洋二、

学校支援課長 古場真由美、学校給食課長 岡田和幸、生涯学習文化財課長 

岩尾峯希、浜玉市民センター産業・教育課長 山本功、厳木市民センター産

業・教育課長 百武謙吾、相知市民センター産業・教育課長 山口浩司、北

波多市民センター産業・教育課長 大石紳太郎、肥前市民センター産業・教

育課長 川口徹、鎮西市民センター産業・教育課長 濱口和彦、呼子市民セ

ンター産業・教育課係長 井手口信貴、七山市民センター産業・教育課長 

平山貴章、教育総務課係長 竹下慎也、教育総務課主査 宮口由佳 

 

４ 議 題 

 (1) 議案 

議案第４２号 唐津市教育委員会教育長の給与改定に係る意見について 

          【原案どおり可決】 

議案第４３号 唐津市都市コミュニティセンター条例施行規則の一部を改 

正する規則制定について 
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          【原案どおり可決】 

 (2) 報告事項 

  ① 教育長報告 

  ② 各課報告事項 

・令和６年秋の教育長表彰について 

・共催及び後援について 

   ・教育委員会行事予定 

  ③ その他 
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【定例会】 

 午後３時００分 開会を告げる。 

 栗原教育長は、本日の会議録署名委員として篠原委員を指名した。 

 栗原教育長は、前回の定例会の会議録について会議に諮り、委員会はこれを

承認した。 

○教育長（栗原宣康君） 

 それでは、議事に入ります。 

 議案第４２号について、事務局お願いします。 

○教育総務課長（森 德雄君） 

 教育総務課でございます。議案集第１の１ページをお願いいたします。 

 議案第４２号 唐津市教育委員会教育長の給与改定に係る意見についてでご

ざいます。 

 提案理由でございますが、国及び佐賀県の給与改定に準じて教育長の期末手

当を改定するに当たりまして、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第２

９条に基づき、議会の議決を経るべき事件の議案について市長から意見を求め

られたものでございます。 

 ２ページから２７ページまでは人事課が市議会に上程する予定の唐津市職員

給与条例等の一部を改正する条例の資料でございますが、改正の理由といたし

まして、人事院勧告等に準じまして改正されるものでございます。 

 ４ページをお願いいたします。 

 枠内に現行、令和６年度（改正後）、令和７年度以降の期末手当の支給月数

を記載しております。 

現行は年間３．４月でございますが、今回０．０５月分の引上げが行われ、

３．４５月となり、令和６年度の改正後は１２月分を１．７５月とし、また、

令和７年度以降は６月、１２月分をそれぞれ１．７２５月に改正されるもので

す。 

 １１ページと１２ページにそれぞれの新旧対照表がございます。 

 施行期日は公布の日からとなっております。 

 説明は以上でございます。御審議のほどよろしくお願いいたします。 
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○教育長（栗原宣康君） 

 議案第４２号について質問や御意見はございませんか。よろしいですか。 

    〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

○教育長（栗原宣康君） 

 ありがとうございました。 

 それでは、議案第４２号については御承認をいただきました。 

 次に、先日追加で付議させていただくことになりました議案第４３号につい

て、事務局お願いします。 

○生涯学習文化財課長（岩尾峯希君） 

 生涯学習文化財課でございます。議案第４３号について御説明申し上げます。 

 議案集第２の１ページを御覧ください。 

 唐津市都市コミュニティセンター条例施行規則の一部を改正する規則制定に

ついてでございます。 

 提案理由といたしましては、唐津市都市コミュニティセンターの社会体育館

を廃止することに伴い改正するものでございます。 

 次の２ページに改正の内容が記載されております。 

 改正の内容といたしましては、第６条、利用許可申請の規定、それから、第

９条の使用料の減免の規定、それぞれから社会体育館に係る規定を削除するも

のでございます。 

 施行期日は令和６年１２月１日から施行としております。 

 次のページに規則の改正案、それから、４ページに新旧対照表を掲載してお

ります。 

 説明は以上になります。御審議のほどよろしくお願いいたします。 

○教育長（栗原宣康君） 

 議案第４３号について質問や御意見はございませんか。よろしいですか。 

    〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

○教育長（栗原宣康君） 

 それでは、議案第４３号については御承認をいただきました。 

 次に、報告事項に入ります。 

 まずは教育長報告です。別紙を御覧ください。 
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 最初に、今年の小・中学校の研究発表を載せております。 

 ９月に切木小学校のプログラミング、そして、１０月に湊小学校、湊中学校

の学力向上、１１月に相知小学校と伊岐佐小学校の学力向上指定校の発表がご

ざいました。 

 そして明日、外町小学校で、県の指定での１人１台端末を活用した授業改善

指定事業についての公開が行われます。 

 唐津市の教育文化祭です。 

 理科の研究発表が１０月１８日に都市コミュニティセンターでございました。 

 また、作品展示が１１月９日から１２日にかけて近代図書館であり、それぞ

れの市民センターでは、それぞれの地区の小・中学校の作品展示が行われまし

たけれども、七山はまだこの先に予定をされています。近代図書館のほうの来

館者数は６７０名で、昨年より僅かに増加というような様子でした。 

 以上です。 

 それでは、各課の報告事項に参ります。 

 令和６年秋の教育長表彰について、事務局お願いします。 

○教育総務課長（森 德雄君） 

 教育総務課でございます。議案集の２８ページ、報告事項①をお願いします。 

 秋の教育長表彰について御報告いたします。 

 教育長表彰は、唐津市教育委員会表彰規程に基づき年２回行っておりまして、

秋の表彰につきましては、児童・生徒と一般の方の表彰も対象となっておりま

す。 

 １０月２４日に教育長表彰審査会を開催、その結果を教育長に報告し、２２

名及び６団体を決定いたしました。 

 ２９ページをお願いします。 

 まず、一般の部でございます。社会教育部門で１団体が受賞されております。 

 ３０ページをお願いします。 

 次に、児童・生徒の部でございます。文化部門で小学生１名、スポーツ部門

で競技上位入賞者等として中学生８名、団体が３団体、小学生が１３名、団体

２団体が受賞されております。 

 受賞者の氏名、功績等につきましては、お手元の資料で確認をお願いいたし
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ます。 

 なお、表彰につきましては、児童・生徒につきましては各学校で行い、一般

の方につきましては１１月７日に表彰式を行いました。 

 以上、御報告いたします。 

○教育長（栗原宣康君） 

 大良の見守り隊は、４名の方に来ていただいて表彰式を行いました。大良の

子どもたちは、遠い子は４キロ近く歩いて登校することをとても誇りに思って

いまして、見守り隊の方々が週に１回というふうにおっしゃっておられました

けど、見守りをしていただいていて、今度統合になりますので、この後どんな

ふうに進めるか、私たちも今検討していますというようなことのお話をいただ

いたところでした。 

 児童・生徒については、各学校で表彰していただいております。 

 それでは、共催及び後援について、教育総務課お願いします。 

○教育総務課長（森 德雄君） 

 教育総務課でございます。議案集の３４ページをお願いいたします。 

 共催及び後援につきましては、共催が３件、後援が１５件、合計１８件でご

ざいます。 

 行事名及び主催者名は一覧表を御確認いただきたいと思います。 

 以上でございます。 

○教育長（栗原宣康君） 

 教育委員会の行事予定についてお願いします。 

○教育総務課長（森 德雄君） 

 教育総務課でございます。議案集の３５ページをお願いします。 

 令和６年１１月２９日から１２月２５日までの主な行事予定を報告いたしま

す。 

 １１月２９日、外町小学校で研究発表会がございます。 

 同じく２９日に令和６年度市町村教育委員会研究協議会が福岡市でございま

して、篠原委員が御出席です。 

 １２月２日、第６回通学区域審議会がございます。 

 １２月５日、第１６回佐賀県小学校特別活動教育研究大会が大志小学校で開
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催されます。 

 １２月２４日、市立小・中学校の２学期終業式でございます。 

 その他の行事につきましては、一覧表に記載しておりますので、御確認いた

だきたいと思います。 

 以上でございます。 

○教育長（栗原宣康君） 

 その他、報告事項はありませんか。 

    〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○教育長（栗原宣康君） 

 それでは、次回の定例教育委員会は１２月２６日１４時から、場所はこちら

の会議室ではありませんで、本庁４階の大会議室で開催させていただこうと

思っております。よろしいでしょうか。 

    〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

○教育長（栗原宣康君） 

 それでは、これで本日の議事は全て終了いたしました。 

 これをもちまして１１月の定例教育委員会を閉会いたします。ありがとうご

ざいました。 

  

 


